

Neuvaine Marie, Arche d'Alliance

A prier du 24 juin au 2 juillet

Livret de la [Neuvaine de Marie, Arche de la Nouvelle Alliance](#)**Introduction**

L'arche d'alliance était l'objet le plus sacré pour le peuple d'Israël. A l'intérieur avait été placées les tables de la Loi (Ex 25,16), c'est-à-dire l'alliance que Dieu avait établie avec son peuple. L'arche contenait aussi un peu de manne donnée par Dieu pour nourrir les Hébreux dans le désert (Ex 16, 14-16) ainsi que le bâton du prêtre Aaron. L'arche, surmontée de deux chérubins, était le trône visible du Dieu invisible. Elle était portée à l'avant du peuple partout, signifiant la présence de Dieu avec eux (Nb 10,33).

Lorsque David conquiert Jérusalem, il en fit sa capitale puis « David se leva et alla avec tout le peuple qui l'accompagnait à Baala de Juda, afin de faire monter de là l'arche de Dieu. » (2 S 6,2)

L'arche fut placée sur un nouveau chariot (contrairement aux instructions données pour le transport de l'arche) (Ex 25, 13-15 ; 1 Ch 15-15). Mais le chariot était instable et un des hommes chargé du transport étendit la main sur l'arche pour la retenir (Nb 4, 15) et mourut sur le champ.

David fut alors dans un grand désarroi et dit : « Comment l'arche du Seigneur peut-elle venir à moi ? » (1 S 6,9).

« L'arche de Dieu demeura trois mois chez Obed-Édom de Gat, et Dieu bénit Obed-Édom et toute sa famille. » (2 S 6,11). Finalement David ramena l'arche à Jérusalem, conformément aux prescriptions de la Loi, dans la fête et la réjouissance. David lui-même « dansa et sauta » de joie devant l'Arche (2 S 6, 14-16).

Plus tard, Jérémie cacha l'arche d'Alliance au Mont Nébo : « Le prophète se fit accompagner par la tente et l'arche, lorsqu'il se rendit à la montagne où Moïse, était monté. Arrivé là, Jérémie trouva une habitation en forme de grotte et il y introduisit la tente, l'arche, l'autel des parfums, puis il en obstrua l'entrée. Quelques-uns de ses compagnons, étant venus ensuite pour marquer le chemin par des signes, ne purent le retrouver. Ce qu'apprenant, Jérémie leur fit des reproches : « Ce lieu sera inconnu, dit-il, jusqu'à ce que Dieu ait opéré le rassemblement de son peuple et lui ait fait miséricorde. Alors, la gloire du Seigneur apparaîtra ainsi que la Nuée, comme elle se montra au temps de Moïse et quand Salomon pria pour que le saint lieu, le Temple fût glorieusement consacré. » (2 M 2, 4-8)

Mais c'était là « l'ombre des réalités à venir » (Col 1,17). Car l'Arche est réapparue lorsque Dieu montra sa miséricorde en nous donnant Marie.

La véritable Arche de l'Alliance, celle dont l'ancienne n'était qu'une pâle image, c'est la Vierge Marie. Marie porta en elle Jésus, « le Médiateur d'une alliance nouvelle » (He 12,24).

Dieu veut habiter parmi nous et non plus dans un coffre de bois. C'est pourquoi Jésus nous demande à nous aussi d'accueillir chez nous l'Arche d'Alliance. « Voici ta Mère » (Jn 19,27), dit-il à Jean au pied de la Croix, et dès cette heure-là, le disciple bien aimé la prit chez lui. Prendre Marie chez soi, c'est penser à elle, l'aimer, la prier. C'est se mettre à son école, devenir vraiment son enfant.

Cette neuvaine nous fera approfondir le mystère de Marie, l'Arche d'Alliance, Arche de la Nouvelle Alliance. Elle nous apprendra à faire nôtres les dispositions intérieures de Marie, regarder Jésus avec ses yeux à elle et s'imprégner de son esprit.

Prières quotidiennes

Au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. Amen

Je crois en Dieu

Prière à l'Esprit-Saint

Viens Esprit-Saint, viens par la puissante intercession de Marie, ton Epouse bien aimée (3 fois).

Prière à Notre-Dame de l'Arche d'Alliance

Ô Marie, Arche de la nouvelle et éternelle Alliance, tige fleurie qui a produit le fruit de la Vie, donnez-nous votre Fils, Jésus, Pain de Vie et Parole de Vie.

Donnez le Sauveur au monde afin qu'il lui apporte la paix véritable.

Soyez remerciée pour votre Amour maternel pour toute l'humanité.

Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Fille bien-aimée du Père, Mère très aimante du Fils, Épouse immaculée de l'Esprit Saint, gardez-nous fidèles à l'Alliance avec Jésus, « le chemin, la Vérité et la Vie ».

Et, tout comme l'Arche d'Alliance guidait les fils d'Israël dans le désert, guidez-nous, aidez-nous dans les déserts de nos vies, protégez-nous toujours et partout, Amen !

Prière composée par Soeur Esther pour la fête de Notre Dame de l'Arche d'Alliance le 2 juillet 2021.

Premier jour de la neuvaine : Marie, Arche de la Nouvelle Alliance est Tabernacle de Dieu

Prières quotidiennes

Exode 40, 34-35 : « Alors la nuée couvrit la tente d'assignation, et la gloire de l'Eternel remplit le tabernacle. Moïse ne pouvait pas entrer dans la tente d'assignation, parce que la nuée restait dessus, et que la gloire de l'Eternel remplissait le tabernacle. »

Luc 1,35 : « L'ange lui répondit : Le Saint-Esprit viendra sur toi, et la puissance du Très-Haut te couvrira de son ombre. C'est pourquoi le saint enfant qui naîtra de toi sera appelé Fils de Dieu. »

L'arche d'alliance était à l'origine un simple coffret de bois, rectangulaire (Ex 25), placée dans la Tente de la Demeure puis dans le Saint des Saints du Temple de Jérusalem. Elle était le signe et le gage de la mystérieuse présence de Dieu au sein même de son peuple.

Une fois construite, l'arche fut placée dans la Demeure et aussitôt, « la nuée couvrit la Tente du Rendez-vous et la gloire du Seigneur, sa présence, emplît la Demeure » (Ex 40,43), comme elle envahira encore le Temple de Salomon lors de sa consécration (1 R 8,10).

De même, au jour de l'Annonciation, la nuée féconde de l'Esprit prend Marie sous son ombre et fait germer en elle, Jésus-Christ, la gloire de Dieu, Emmanuel, Dieu parmi nous (Lc 1,35). La présence de Dieu recouvre de son ombre Marie et descend sur elle – car elle est la nouvelle Arche – tout comme elle recouvrait de son ombre l'arche de l'ancienne Alliance. Marie, bien que simple créature et infiniment plus petite que Dieu, est la Nouvelle Arche. Elle a un lien unique avec Dieu, une sainteté, une sanctification, et une puissance uniques.

Notre-Dame, Arche de la Nouvelle Alliance, merci d'avoir dit « oui » pour permettre à Jésus de venir s'incarner dans votre sein virginal. Priez pour nous. Amen.

Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père

Deuxième jour de la neuvaine : Marie, Arche de la Nouvelle Alliance nous fait tressaillir de joie

Prières quotidiennes

2 S 6,14 : « David sauta et dansa » devant l'arche. »

Lc 1,41 « Or, quand Élisabeth entendit la salutation de Marie, l'enfant tressaillit en elle. Alors, Élisabeth fut remplie d'Esprit Saint. »

La première Arche d'Alliance a connu quelques tribulations. Tombée un temps aux mains des Philistins, elle est reprise par le roi David. Celui-ci projette alors de la faire monter vers la région montagneuse de Juda, vers Jérusalem, la toute récente capitale de son royaume. Toutefois, devant la sainteté de l'Arche, David hésite. Comme Joseph, son lointain descendant, qui craint de prendre chez lui Marie son épouse (Mt 1,20),

David craint de prendre chez lui l'Arche sainte. Comme Élisabeth, il se juge indigne d'une telle grâce: «Comment l'Arche du Seigneur entrerait-elle chez moi?» (2 Sam 6,9); «Comment m'est-il donné que vienne à moi la mère de mon Seigneur?» (Lc 1,43).

L'Arche sera laissée en dépôt dans la maison d'un certain Obed Edom pendant trois mois (2 Sam 6,11) – tout comme Marie resta «environ trois mois» (Lc 1,56) dans la maison de Zacharie. De même que la maison d'Obed Edom fut bénie à cause de l'Arche, de même la maison de Zacharie est inondée de grâces par la Visitation de Marie.

David se décide alors à transférer l'Arche à Jérusalem et pendant tout le trajet, le peuple pousse de grandes acclamations (2 Sam 6,15) – «les prêtres se vêtent de justice et les fidèles crient de joie» (Ps 131,9).

De même, à l'approche de Marie, Élisabeth pousse un grand cri (Lc 1,42). Quant à David, il danse de joie, exulte et tournoie devant l'Arche (2 Sam 6,14), comme Jean-Baptiste tressaille d'allégresse devant Marie (Lc 1,41).

Si l'humanité de Jésus est le lieu où Dieu se donne, Marie est le lieu où ce don est accueilli par la créature. En ce sens, Marie est le prototype, le modèle, le condensé de l'Église, c'est-à-dire de la communauté de ceux qui accueillent en Jésus le don de Dieu. Aussi Marie est-elle saluée par la tradition chrétienne du titre de montagne véritable, de cité sainte. C'est elle la fille de Sion, «le lieu que Dieu a choisi pour y faire habiter son Nom» (Dt 14,25). Le récit de la Visitation nous fait contempler en Marie la nouvelle Arche de l'Alliance.

Notre-Dame, Arche de la Nouvelle Alliance, nous exultons de joie parce que vous nous donnez Jésus. Priez pour nous. Amen.

Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père

Troisième jour de la neuvaine : Marie, Arche de la Nouvelle Alliance porte la Parole de Dieu faite chair

Prières quotidiennes

Jérémie 31, 31-33 : « Voici, des jours viennent où je ferai avec la maison d'Israël et avec la maison de Juda une nouvelle alliance, non selon l'alliance que j'ai faite avec leurs pères, le jour où je les pris par la main pour les faire sortir du pays d'Égypte, mon alliance qu'ils ont rompue, alors que moi j'étais leur maître. Voici l'alliance que je ferai avec la maison d'Israël, après ces jours-là — déclare l'Éternel : Je mettrai ma loi au-dedans d'eux, je l'écrirai sur leur cœur, je serai leur Dieu, et ils seront mon peuple. »

Luc 2,16 : « Les bergers allèrent en hâte à Bethléem. Ils trouvèrent Marie et Joseph, et le petit enfant couché dans la crèche. »

Dans l'Ancien Testament, l'Arche d'Alliance contenait les tables de l'Alliance de Dieu, la parole de Dieu dans la pierre.

Dans le Nouveau Testament, Marie porte la Parole de Dieu dans la chair, Jésus Christ qui va amener la Nouvelle Alliance que Jérémie entrevit il y a bien longtemps.

Car c'est en Marie que l'on rencontre vraiment Jésus. Dès cette nuit, les bergers suivant l'annonce que l'ange leur a faite, iront rapidement découvrir l'enfant, le Fils promis.

Plus tard, quand les Mages entreront dans le logis, ils verront «l'enfant avec Marie sa mère» (Mt 2,11). Il n'y a donc pas à chercher Jésus ailleurs qu'auprès de Marie, au sein de cette Église dont elle est le modèle et déjà la plus belle réalisation.

Marie est bien l'Arche de la Nouvelle Alliance. Celle qui conduit à Jésus par un chemin royal pour apprendre à l'accueillir vraiment.

Notre-Dame, Arche de la Nouvelle Alliance, Mère de l'Église, vous nous révélez le Sauveur. Priez pour nous. Amen.

Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père

Quatrième jour de la neuvaine : Marie, Arche de la Nouvelle Alliance nous accompagne à chaque étape de notre vie

Prières quotidiennes

Exode 40,36 : « A toutes leurs étapes, lorsque la nuée s'élevait au-dessus de la Demeure, les enfants d'Israël se mettaient en marche. »

Exode 25, 8-11 : « Ils me feront un sanctuaire, et j'habiterai au milieu d'eux. Ils feront une arche de bois d'acacia. Tu la couvriras d'or pur, tu la couvriras en-dedans et en-dehors, et tu y feras une bordure d'or tout autour. »

L'Arche d'Alliance guidait les enfants d'Israël dans le désert. Elle renfermait, nous dit l'Épître aux Hébreux (9,4) «une urne d'or contenant la manne, le rameau d'Aaron et les tables de l'alliance». Trois signes majeurs de la présence active de Dieu. Par les tables de la Loi, Dieu trace pour son peuple le chemin qui conduit à la vie. Par la manne, il le nourrit et le fortifie dans sa marche. Par le sacerdoce, que symbolise le rameau d'Aaron (Ex 17), il le sanctifie, il se l'approprié.

Mais Dieu veut habiter en nous. Il veut prendre possession de notre humanité pour la transfigurer par sa divinité. Œuvre de longue haleine, qui ne sera achevée qu'à la fin des temps quand «Dieu sera tout en tous»(1 Co 15,28). Alors la bûche incandescente de l'humanité ne fera plus qu'un avec le feu de la divinité qui l'embrase et la pénètre de toutes parts. Mais au jour de l'incarnation cette œuvre franchit une étape décisive: désormais le feu a pris! «Le Verbe s'est fait chair et il a habité parmi nous et nous avons vu sa gloire» (Jn 1,14). Déjà un homme est Dieu. Syméon l'atteste qui prend Jésus des bras de Marie, cette nouvelle Arche d'Alliance.

Notre-Dame, Arche de la Nouvelle Alliance, que l'Esprit-Saint, votre Epoux nous guide à chaque étape de notre vie. Priez pour nous. Amen.

Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père

Cinquième jour de la neuvaine : Marie, Arche de la Nouvelle Alliance est la demeure de la gloire de Dieu

Prières quotidiennes

Exode 25,22 : « Dieu dit à Moïse : c'est là que je te rencontrerai; du haut du propitiatoire, entre les deux chérubins placés sur l'arche du témoignage, je te donnerai tous mes ordres pour les enfants d'Israël.»

Luc 2, 42-52 : « Joseph et Marie retournèrent à Jérusalem. Au bout de trois jours, ils le trouvèrent dans le temple, assis au milieu des docteurs, les écoutant et les interrogeant.

Marie lui dit : « Mon enfant, ton père et moi, nous te cherchions avec angoisse. » Il leur dit : « Pourquoi me cherchiez-vous ? Ne saviez-vous pas qu'il faut que je m'occupe des affaires de mon père ? ... Sa mère gardait toutes ces choses dans son cœur, tandis que Jésus grandissait en sagesse, en stature et en grâce, devant Dieu et devant les hommes. »

Le Temple était la demeure de la gloire de Dieu ! L'arche de l'alliance était le signe rayonnant de la présence de Dieu parmi son peuple. «C'est là que je te rencontrerai», avait Dieu à Moïse.

En Jésus, né de Marie, Dieu devint réellement présent au milieu de son peuple, d'une manière encore plus directe. Marie, Arche de la Nouvelle Alliance porta en elle la Loi de la Nouvelle Alliance qui se manifesta aux docteurs de la loi dans le temple de Jérusalem.

Notre-Dame, Arche de la Nouvelle Alliance, aidez-nous à trouver Jésus dans l'arche de notre cœur. Priez pour nous. Amen.

Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père

Sixième jour de la neuvaine : Marie, Arche de la Nouvelle Alliance enfante le bon Berger

Prières quotidiennes

Exode 19, 16-18 : « Le troisième jour, au matin, il y eut des tonnerres, des éclairs, une épaisse nuée sur la montagne, et un son de trompette très fort. Tout le peuple qui était au camp, trembla. Alors Moïse fit sortir le peuple du camp, au-devant de Dieu. Ils s'arrêtèrent au pied de la montagne. Or, le mont Sinaï était tout en fumée, parce que l'Éternel y était descendu dans le feu; et sa fumée montait comme la fumée d'une fournaise, et toute la montagne tremblait fort. »

Ap 11, 19 : « Alors s'ouvrit le temple de Dieu, dans le ciel et son arche d'alliance apparut, dans le temple. Puis ce furent des éclairs et des voix et des tonnerres et un tremblement de terre, et la grêle tombait dru. »

Alors que Luc utilise des images pour suggérer que Marie est la Nouvelle Arche, Jean nous dit avoir vu en vision l'Arche d'Alliance disparue depuis l'époque de Jérémie. On retrouve ici la description donnée par Jérémie en 2 M 2, 7-8, lorsqu'il parle de la Gloire de Dieu qui apparaît comme au temps de Moïse (Ex 19, 16.18). Or, en décrivant sa vision de l'Arche qui réapparaît après des centaines d'années, Jean nous dit qu'il voit une femme enveloppée de soleil ! « Elle est enceinte et crie dans les douleurs et le travail de l'enfantement. » (Ap 12,2)

Celui qu'elle va enfanter est celui qui doit mener les nations avec un bâton de fer (un bâton de berger) c'est l'Oint du Seigneur, le Messie ou Christ (Ps 2). Cette femme que Jean voit lorsqu'il contemple l'Arche d'Alliance, c'est la Mère du Christ.

Notre-Dame, Arche de la Nouvelle Alliance, vous avez reçu de Dieu le privilège de mettre au monde le Rédempteur, soyez bénie. Priez pour nous. Amen.

Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père

Septième jour de la neuvaine : Marie, Arche de la Nouvelle Alliance nous invite à suivre Jésus

Prières quotidiennes

Exode 3, 1-2 : « Moïse était devenu berger du troupeau de son beau-père Jéthro, le prêtre de Madian. Il conduisit le troupeau dans le désert et vint à la montagne de Dieu, à Horeb. L'ange de l'Éternel lui apparut dans une flamme de feu, au milieu d'un buisson. Moïse regarda et vit que le buisson était tout en feu sans être consumé. »

La Transfiguration, cette épiphanie, cette manifestation de Dieu dans la chair, était prévue de longue date par Dieu. Aussi, pour préparer les cœurs au mystère de l'incarnation, Dieu avait-il déjà choisi, dans l'ancienne alliance, de manifester sa présence de manière plus intense en certains lieux privilégiés. Ces «lieux saints» sont comme autant d'annonces et de préfigurations de Jésus-Christ : le buisson ardent.

L'Arche de l'Ancienne Alliance signifiait la puissance de Dieu et sa présence. Quand elle était en leur présence, elle agitait les Hébreux à se dévouer, à faire confiance en l'amour du Tout-Puissant.

D'une manière semblable, mais bien plus grande, le nouveau buisson ardent qui est Marie, la Nouvelle Arche, nous dirige et nous resitue puissamment autour de Jésus-Christ. La Transfiguration actuelle est de voir Marie s'entretenir avec Jésus, nous inviter à le suivre.

Notre-Dame, Arche de la Nouvelle Alliance, conduisez-nous chaque jour à la source de la joie, donnez-nous Jésus. Priez pour nous. Amen.

Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père

Huitième jour de la neuvaine : Marie, Arche de la Nouvelle Alliance veut tous nous sauver de la mort et du péché

Prières quotidiennes

1 Samuel 1,5 : «Après s'être emparés de l'arche de Dieu, les Philistins la firent entrer dans la maison de Dagon et la placèrent à côté de Dagon. Le lendemain, les Asdodiens, qui s'étaient levés de bon matin, trouvèrent Dagon étendu la face contre terre, devant l'arche de l'Éternel. Ils prirent Dagon, et le remirent à sa place. Le lendemain encore, s'étant levés de bon matin, ils trouvèrent Dagon étendu la face contre terre, devant l'arche de l'Éternel. La tête de Dagon et ses deux mains étaient abattues sur le seuil, et il ne lui restait que le tronc. C'est pourquoi jusqu'à ce jour, les prêtres de Dagon et tous ceux qui entrent dans la maison de Dagon à Asdod ne marchent pas sur le seuil. »

L'arche de l'ancienne Alliance avait une puissance fracassante. En effet, quand elle fut prise par les Philistins, des choses extraordinaires leur arrivèrent, à eux et à leur faux dieu, Dagon (1 Samuel 5,7 ; 1 Samuel 5,10)

Les Philistins se faisaient détruire après avoir pris l'Arche, ce qui les incita à faire revenir l'Arche chez leurs ennemis, les Israélites.

Marie, l'Arche de la Nouvelle Alliance, qui partagea toute la vie de son Fils Jésus, en particulier son indicible souffrance de la Passion, reçut de Lui la puissance. Mais celle-ci se résume en tendresse miséricordieuse pour tous ses enfants. Marie veut les faire entrer dans son Cœur Immaculé, la nouvelle Arche, pour les sauver de la mort et du péché.

Notre-Dame, Arche de la Nouvelle Alliance, vous nous révélez la puissance miséricordieuse de Dieu. Priez pour nous. Amen.

Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père

Neuvième jour de la neuvaine : Marie, Arche de la Nouvelle Alliance d'Alliance sera appelée bienheureuse par toutes les générations

Prières quotidiennes

L'Arche de l'Ancienne Alliance n'a plus besoin d'être puisque Jésus est venu accomplir sa mission : donner sa vie en rançon pour toute l'humanité. Lorsque Jésus poussa un grand cri du haut de la croix et remit son esprit à son Père, il y eut des éclairs et tremblements de terre.

C'est Marie qui est l'Arche véritable puisqu'elle nous a donné Jésus qui vaut infiniment mieux que les tables de pierre de la Loi, lui, le Maître qui enseigne du dedans, en donnant l'Esprit, et qui grave sa loi d'amour dans nos cœurs de chair. Jésus vaut infiniment mieux que la manne, lui «le Pain vivant descendu du ciel» (Jn 6,51). Jésus, enfin, vaut infiniment mieux qu'Aaron, lui le Prêtre véritable qui nous a réconcilié avec Dieu en s'offrant une fois pour toute sur l'autel de la Croix.

Marie, la nouvelle et éternelle Arche d'Alliance est couronnée au ciel par Jésus, son Fils et notre Dieu. Mieux que l'arche de l'ancienne Alliance elle est vraiment recouverte de l'or le plus fin qui est celui constitué de ses vertus.

Marie prophétisa que toutes les générations l'appelleront bienheureuse. On peut lui demander dans chaque Ave Maria de prier du haut du ciel pour nous pauvres pécheurs, maintenant et à l'heure de notre mort.

Notre-Dame, Arche de la Nouvelle Alliance, conduisez-nous jusqu'aux rives de ce royaume éternel où le bonheur ne finit pas. Priez pour nous. Amen.

Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père

LITANIES NOTRE-DAME DE L'ARCHE D'ALLIANCE

Seigneur, prends pitié.

Ô Christ, prends pitié.

Seigneur, prends pitié..

Christ, écoute-nous.

Christ, écoute-nous.

Père du Ciel, toi qui es Dieu, aie pitié de nous.

Fils, Rédempteur du monde, toi qui es Dieu,

Esprit Saint, toi qui es Dieu,

Trinité sainte, toi qui es un seul Dieu,

Sainte Marie, prie pour nous.

Sainte Mère de Dieu,

Sainte Vierge des vierges,

Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Mère du Christ, prie pour nous.
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Mère de l'Église,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Mère de Miséricorde,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Mère de la grâce divine,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Mère de l'Espérance,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Mère très pure,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Mère très chaste,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Mère toujours vierge,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Mère sans taches,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Mère très aimable,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Mère admirable,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Mère du bon conseil,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Mère du Créateur,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Mère du Sauveur,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Mère très prudente,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Mère digne d'honneur,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Mère digne de louange,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Vierge puissante,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Vierge clémente,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Vierge fidèle,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Miroir de la sainteté divine,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Siège de la Sagesse,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Cause de notre joie,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Temple de l'Esprit Saint,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Tabernacle de la gloire éternelle,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Demeure toute consacrée à Dieu,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Rose mystique,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Tour de David,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Tour d'ivoire,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Maison d'or,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Arche d'alliance,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Porte du ciel,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Étoile du matin,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Salut des malades,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Refuge des pécheurs,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Réconfort des Migrants,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Consolatrice des affligés,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Secours des chrétiens,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Reine des Anges,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Reine des Patriarches,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Reine des Prophètes,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Reine des Apôtres,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Reine des Martyrs,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Reine des Confesseurs,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Reine des Vierges,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Reine de tous les Saints,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Reine conçue sans le péché originel,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Reine élevée au ciel,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Reine du Saint Rosaire,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Reine de la famille,
Notre-Dame de l'Arche d'Alliance, Reine de la paix.

Agneau de Dieu, qui enlèves le péché du monde, pardonne-nous, Seigneur.

Agneau de Dieu, qui enlèves le péché du monde, écoute-nous, Seigneur.

Agneau de Dieu, qui enlèves le péché du monde, aie pitié de nous, Seigneur.

Prie pour nous, Sainte Mère de Dieu, afin que nous devenions dignes des promesses du Christ.

Prions : Accorde à tes fidèles, Seigneur notre Dieu, de bénéficier de la santé de l'âme et du corps, par la glorieuse intercession de la bienheureuse Marie toujours vierge, délivre-nous des tristesse du temps présent et conduis-nous au bonheur éternel, Par Jésus, le Christ, notre Seigneur. Amen.